

Réunion d'informations aux parents sur le séjour des jeunes à Beratzhausen

• CEYRAT

Publié le 29/05/2018



Tout est bien organisé pour que les jeunes passent de merveilleux échanges franco-allemands. © Droits réservés

La ville de Ceyrat et son comité de jumelage allemand, avec la participation du Conseil départemental et de l'Office franco-allemand pour la jeunesse, organisent un séjour dans la ville jumelle de Beratzhausen, du 18 au 26 août pour les jeunes collégiens de 14 à 17 ans.

Le programme sportif et culturel sera mené à travers le milieu associatif, avec deux sorties-ateliers à Nuremberg et Regensburg.

Les inscriptions sont encore possibles au 06.77.89.28.01.